



Jeannie Epper, Pemeran Pengganti Aksi di 'Wonder Woman,' Meninggal Dunia pada Usia 83: Mengenang Jasa Pionir Stunt Double

Description

Mengenang Jeannie Epper, Stuntwoman Legendaris Hollywood

Jeannie Epper, yang juga dikenal dengan sebutan “bad-ass and a sweetheart,” adalah seorang stuntwoman terkenal di industri hiburan Hollywood. Ia lahir pada 27 Januari 1941 di Glendale, Calif., dan dibesarkan di North Hollywood. Ayahnya adalah seorang pelatih berkuda dan stuntman, yang mengajarkan Jeannie dan saudara-saudaranya cara berkuda dan melakukan aksi stunt.

Pengalaman Hidup dan Karier Jeannie Epper

Sebagai seorang remaja, Jeannie sempat dikirim ke sekolah akhir di Swiss, yang tidak disukainya. Setelah itu, ia menikah, menjadi seorang ibu, dan mulai bekerja. Meskipun pernikahannya berakhir dengan perceraian, Jeannie memiliki anak yang juga menjadi stuntwoman dan ia juga memiliki cucu dan cicit.

Jeannie Epper dalam Industri Film

Jeannie Epper muncul dalam delapan film yang diproduksi atau disutradarai oleh Steven Spielberg, termasuk “1941”. Spielberg menyebut keluarga Epper sebagai “the Flying Wallendas of film” karena kemampuan mereka dalam melakukan aksi stunt di berbagai film Hollywood.

Peran Terakhir Jeannie Epper

Peran terakhir Jeannie Epper dalam karier stuntwoman-nya adalah sebagai sandera dalam satu episode dari serial TV “The Rookie” di mana ia diborgol, dilenyapkan, dan ditempatkan senapan di pundaknya yang ditujukan ke kepalanya. Meskipun bukan aksi stunt yang sebenarnya, Jeannie tetap menunjukkan semangat dan kegembiraannya dalam peran tersebut.

Ringkasan

Jean Luann Epper adalah seorang stuntwoman terkenal yang memiliki karakter unik dan multifaset.

Mulai dari menjadi seorang cowgirl hingga lulusan sekolah akhir yang elegan, ia memiliki banyak sisi yang mengejutkan. Dengan latar belakang keluarga yang terlibat dalam dunia stunt Hollywood, Jean Luann Epper tumbuh menjadi seorang profesional dalam dunia tersebut. Dengan berbagai film di bawah namanya, termasuk yang diproduksi oleh Steven Spielberg, ia adalah sosok yang dikenal luas di industri film. Bagaimana pendapat Anda tentang kisah inspiratif Jean Luann Epper? Apakah Anda juga memiliki pengalaman menarik yang ingin Anda bagikan?

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark